

selbst habe besorgen können, daß ich aber sehr genaue Korrektur ausdrücklich empfohlen habe, und endlich die Hoffnung, daß ein geschickter Lehrer vielleicht selbst diese Druckfehler benutzen kann, die Aufmerksamkeit seiner Schüler zu schärfen. Ein alter römischer Lehrer der Beredtsamkeit (Quintilian) bemerkt: man behalte nichts besser, als was man zur Verbesserung beigeschrieben habe. Was ich nach vollendetem Druck noch thun konnte, habe ich gethan: die Druckfehler genau gesammelt, und ich lasse sie hier folgen, damit wenigstens der Lehrer nicht irre wird.